

みんなで育てよう

わかばだいの子

～生活指導通信～

令和2年4月27日(月)
立川市立若葉台小学校
校長 井土 満
生活指導部

生活指導通信、今年度も出します！！

若葉台小3年目が始まりました。開始と同時に臨時休業に入り、お子様はご家庭でどのようにお過ごしでしょうか。4月20日から若葉台小では学年ごとの相談日にかえて、いつでも相談がありましたら来校できる「いつでも相談日」にしています。担任以外が対応することがありますが、何か心配なことや相談したいことがあったら、遠慮なく学校に来校や電話で相談してください。

生活指導通信『みんなで育てよう わかばだいの子』は、今年度も若葉台小の学校生活に関する児童の様子、取り組み等をお伝えしていきたいと考えています。ぜひお読みください。

休業中の過ごし方！！(留守番編)

休業に伴い、お子様だけで家で過ごす時間も長くなっているかと思います。「安全に」生活するために、留守番で気を付けてほしいことを書きます。

基本的には・・・

「おうちで決めたルールをしっかりと守りましょう！！」

その中でも特に気を付けてほしいのは、

①家にいても戸締まりをしっかりとする！！

留守番中の子供が、侵入した泥棒と鉢合わせる事案が相次ぎ、警察が注意を呼びかけているというニュースがあります。テレビや照明をつけて人がいる気配を出すことが大切だそうです。

②火の扱いに気を付ける！！

お昼ご飯などを子供が作ることもあるかと思います。火を使うときの約束を必ず決めてください。

③来客の対応に気を付ける！！

不用意に家の鍵を開けないようにお声かけください。例えば子供たちが一人で電話に出たり訪問者に対応したりしないなどの工夫をお願いします。心配な場合はインターホン越しに来客に対応するなど、直接話す場面を少なくしていくことも重要です。